



Lección 6: Una perspectiva nueva

Programa presencial 6-8

<u>Punto clave de la enseñanza</u>	Dios ama a todas las personas y nosotros también deberíamos hacerlo.
<u>Versículo bíblico</u>	“Así que hemos dejado de evaluar a otros desde el punto de vista humano.” (2 Corintios 5:16a, NTV)
<u>Pasaje bíblico</u>	"Pedro ve desde la perspectiva de Dios." (Hechos 11:1-18, NTV)
<u>Materiales</u>	<ul style="list-style-type: none"> ● Biblia ● Un paracaídas o una sábana ● Un puñado de animales de peluche ● Una pelota de playa ● Aproximadamente cinco limpiadores de tuberías por estudiante

Relaciónate (20 minutos)

Dale la bienvenida a los miembros de la tripulación

Distribuye etiquetas con nombres y bocadillos. Elige una de las siguientes actividades para romper el hielo y hazla juntos mientras los estudiantes comen su merienda:

Icebreaker Options (Choose one):

- Dios de detalles: Pídele a los estudiantes que describan cómo han visto a Dios trabajando en su escuela o en su casa en la última semana.
- Guía a los estudiantes para que se turnen para compartir cómo se sienten hoy usando la rueda de sentimientos "¿Cómo te sientes?" (de la bolsa de juegos CKC).
- Comienza una conversación con una pregunta, "¿Qué es lo que te llama la atención del amor de Dios?"

Juega un juego.

Bola de playa dispersa

Comienza por hacer que todos los jugadores se coloquen cerca del centro del área de juego. Lanza la pelota al aire sobre los jugadores. Quien agarre la pelota primero puede

dar tres pasos en cualquier dirección y tiene cinco segundos para lanzarla. Pueden volver a lanzarla al aire o intentar lanzarla para atrapar a otro jugador. Si atrapan a alguien con la pelota, el jugador se sienta. Si la atrapan, el jugador que la lanzó debe sentarse. Cualquiera que esté sentado puede levantarse si es capaz de agarrar la pelota (sin moverse del lugar donde está sentado) y atrapar a otro jugador que esté de pie. No hay equipos ni "ganadores" en este juego, aunque se puede jugar hasta que solo queden unos pocos, declararlos "ganadores" y comenzar una nueva ronda.



Recibe (20 minutos)

Lee la palabra de Dios.

Después de que Jesús fue al cielo, Pedro y otros discípulos de Jesús pensaron que solo las personas que se llamaban judíos podían ser salvadas por Jesús y ser bienvenidas en la familia de Dios. Pensaban que eran mejores que la gente que no era judía. No pensaban que otras personas pudieran ser salvadas o ser parte de la familia de Dios.

Un día, Dios le habló a Pedro en un sueño.

Pídele a los estudiantes que tomen un extremo de la sábana o del paracaídas y que se extiendan para que estén en un círculo.

Esto es lo que Pedro vio...

Pídele a los estudiantes que sostengan el paracaídas lo más alto posible en el aire y luego cierren los ojos. Cuando cierren los ojos, arroja algunos animales de peluche en la sábana. Luego, después de que los estudiantes abran los ojos nuevamente, guíalos para que bajen la sábana lentamente, trabajando juntos para asegurarse de que ningún objeto se caiga del borde. Luego, pídele a los estudiantes que se sienten, coloca la sábana en el suelo y deja los animales en el medio.

Pedro vio una gran sábana que bajaba del cielo, y bajó hasta donde él estaba. Cuando se asomó a la sábana, vio animales cuadrúpedos de la tierra: reptiles, pájaros, bestias. Entonces Dios le dijo a Pedro: "Levántate y cómete todos los animales".

Esto conmocionó a Pedro. "Pero Dios, la ley judía dice que no se debe comer comida que sea impura. Si yo comiera todos estos animales, no solo estaría comiendo animales limpios, sino que también comería animales inmundos".

Así que Dios le dijo a Pedro: "No llames a algo inmundo si lo he hecho limpio. Ahora puedes comer los dos tipos de animales".

Pedro se despertó y se preguntó: "¿Qué significa este sueño?" Pedro estaba a punto de averiguarlo...

Un hombre llamado Cornelio, que no era judío, también tuvo un sueño de parte de Dios. En su sueño, un ángel apareció para decirle a Cornelio que enviara algunos hombres a buscar a un hombre llamado Simón Pedro. Cornelio no era judío, pero temía a Dios, oraba a menudo y daba generosamente a los pobres. Aunque había hecho todas estas cosas buenas, Cornelio no era salvo, él aún no había oído hablar de las buenas noticias de Jesús.

Los hombres llegaron y le pidieron a Pedro que le contara a Cornelio sobre Jesús. Pedro no estaba seguro de qué hacer, ya que Cornelio no era judío. Pero entonces Pedro recordó el sueño que Dios le había dado, así que fue a la casa de Cornelio y le contó todo sobre Jesús. Cornelio y toda su casa creyeron en Jesús y fueron bautizados ese mismo día. Fueron limpiados, sus pecados fueron perdonados y fueron bienvenidos en la familia de Dios.

Concluye con una conversación:

- **¿Qué cosa nueva estaba aprendiendo Pedro sobre sus viejas costumbres?** (Jesús murió para limpiar los pecados de todos nosotros, no solo de un grupo de personas. Dios acepta a aquellos que tienen fe y confían en Jesús en sus corazones).
- **¿Cómo respondió Pedro cuando Dios le mostró esta nueva cosa?** (Compartió de Jesús con Cornelio y su casa y les extendió la invitación para formar parte de la familia de Dios, haciéndolos limpios a través del bautismo).



Responde (20 minutos)

Aplica la verdad de Dios a tu vida.

Los anteojos de Dios

Antes de la sesión del club: Prepara cruces con limpiadores de tuberías. Necesitarás crear dos cruces para cada estudiante. Un limpiador de pipas es suficiente para hacer dos cruces. Asegúrate de que la mitad superior de la cruz sea extra larga para que el estudiante la pueda colocar fácilmente en sus gafas.



Reparte al menos cuatro limpiadores de pipas a cada estudiante. Muéstrale a los estudiantes cómo crear gafas usando los limpiapipas que se les diste. Dos limpiadores de pipa deberían ser suficientes para crear los lentes y dos limpiadores de pipa para envolver las orejas.



Cuando los estudiantes terminen, instrúyelos para que se pongan sus gafas. Pídele a los estudiantes que miren alrededor de la habitación y que compartan lo que ven.

Así es vivimos nuestras vidas, mirando a otras personas desde nuestro propio punto de vista. Dios nos pide que miremos a los demás desde su punto de vista en vez de desde el nuestro.

Repasa el versículo bíblico.

“Así que hemos dejado de evaluar a otros desde el punto de vista humano”. (2 Corintios 5:16a, NVT)

¿Qué crees que significa mirar a la gente desde la perspectiva de Dios?

Escucha las respuestas de los estudiantes.

Dale dos cruces a cada estudiante. Muéstrale a los estudiantes cómo colocar las cruces en cada uno de los lentes. Cuando los estudiantes terminen, pídeles que se vuelvan a poner los lentes y miren alrededor de la habitación.



¿Qué ves ahora?

Escucha las respuestas de los estudiantes.

Así es como Dios mira a la gente. Él mira a la gente a través de lo que Jesús ha hecho. Todos los que creen y confían en Jesús son perdonados, sus pecados son hechos blancos como la nieve. Dios ve a Jesús a través de otras personas, y nos llama a nosotros a hacer lo mismo.

Nosotros podemos:

- **pedirle a Dios que nos ayude a ver a las personas como él las ve.**
- **perdonar a los que pecan contra nosotros.**
- **aceptar y amar a los que son diferentes a nosotros.**

¿Qué acción harás esta semana?

Escucha las respuestas de los estudiantes.

Cantemos y alabemos juntos.

Elige una canción de la [guía de alabanza y adoración](#), o escoge una canción. Incorpora movimientos en la canción cuando sea posible.

Concluye en oración con el grupo.

Orando por otros.

Pídele a tus estudiantes que piensen en una o dos personas a las que les esté siendo difícil amar recientemente. Invita a los estudiantes a encontrar una pareja y a orar por estas personas. Pide ayuda para amar y perdonar. Pide ayuda para que puedas ver a esta persona de una manera nueva y para verla desde el punto de vista de Dios.

Luego escucha las peticiones de oración y concluye en oración con ellos.